
 

 

CDU-Ratsfraktion, Dellweg 3 a, 51688 Wipperfürth  

 

Hansestadt Wipperfürth 

Bürgermeister Michael von Rekowski 

Marktplatz 1 

 

51688 Wipperfürth 

 

Wipperfürth, den 08.04.2018 

 

Anfrage zur Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt am 25.4.2018 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

für die Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt am 25.4.2018 bittet die 

CDU-Fraktion um Beantwortung folgender Anfragen: 

 Wie ist der derzeitige Sachstand zum flächendeckenden Breitbandausbau? 

 Was ist in Wipperfürth, seit dem Erhalt des Förderbescheides am 27.7.2017 in 

Berlin, umgesetzt worden? 

 Wie sieht die weitere Vorgehensweise zur Versorgung des gesamten Stadtgebietes 

mit schnellem Internet aus? 

Begründung: 
In der Ausschusssitzung am 1.2.2017 und der darauffolgenden Ratssitzung am 7.2.2017 

wurde der Beschluß gefaßt einen Förderantrag entsprechend  der Richtlinie „Förderung zur 

Unterstützung des Breitbandausbaus in der Bundesrepublik Deutschland“ gemeinsam mit der 

Schloss-Stadt Hückeswagen zu stellen. Am 27.7.2017 wurde der Förderbescheid durch das 

Bundesministerium für Verkehr und digitale Infragstruktur übergeben. Seitdem wurde bisher 

lediglich durch eine Mitteilung am 19.9.2017 im Haupt- und Finanzausschuss über das Thema 

informiert. 

Gerade für unsere Flächengemeinde ist die Digitale Anbindung eine der wichtigsten 

Zukunftsaufgaben.  

 

Weitere Ausführungen erfolgen mündlich in der Ausschusssitzung. 

Mit freundlichem Gruß 

 

Friedhelm Scherkenbach 

- Fraktionsvorsitzender - 


